



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

pneumatiques

Question écrite n° 72802

Texte de la question

M. Jean-Pierre Barbier appelle l'attention de M. le secrétaire d'État, auprès de la ministre de l'écologie, du développement durable et de l'énergie, chargé des transports, de la mer et de la pêche sur l'opportunité de rendre obligatoire les pneus hiver. En effet, beaucoup d'automobilistes prennent la route l'hiver pour se rendre en montagne sans prendre aucune précaution. D'importantes perturbations voire d'importants blocages sur les routes peuvent alors apparaître en cas de chutes de neige. Certains pays comme l'Allemagne, l'Autriche et le nord de l'Italie rendent obligatoire l'équipement en pneus neige des automobiles. En France, l'équipement est simplement recommandé. Aussi il lui demande de lui faire connaître si le Gouvernement envisage de rendre obligatoire en hiver, et tout particulièrement dans les régions de montagne, l'équipement en pneus neige.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Pierre Barbier](#)

Circonscription : Isère (7^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 72802

Rubrique : Sécurité routière

Ministère interrogé : Transports, mer et pêche

Ministère attributaire : Intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [20 janvier 2015](#), page 334

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)